

Las empresas tecnologicas suponen el 6% del PIB de Granada

Según el mapa de empresas tecnológicas elaborado por la CGE, son las "grandes desconocidas" del entramado empresarial provincial

Martes, 13/03/12 11:26

S. Martín Herrero



Foto: Alex Camara

La Confederación Granadina de Empresarios ha presentado esta mañana el primer mapa provincial de empresas del sector tecnológico. un estudio donde se muestra que, a pesar del peso específico que tienen ya para la economía provincial, aun son las grandes desconocidas. Las conocidas como TIC, empresas de base tecnológica, representan ya para la economía de la provincia el 6% del producto interior bruto (PIB) pero, según ha expresado el presidente de la Confederación, Gerardo Cuerva "el grado de desconocimiento es tal, incluso entre los propios empresarios, que llegamos a contratar fuera porque no sabemos que un determinado tipo de servicios se ofrece aquí".

El objetivo que se persigue por tanto con la elaboración de este mapa es recoger toda la información sobre empresas que pertenecen en la provincia al hipersector de las TIC, a fin de darles visibilidad para que puedan incluso aprovechar las sinergias que de ello se puedan derivar.

Lo primero ha sido determinar que podemos encuadrar en este concepto. Se considera así que "las industrias TIC son aquellas cuyos productos (bienes y servicios) tengan por objeto desempeñar o permitir el procesamiento de la información y su comunicación por medios electrónicos, incluyendo su transmisión y presentación visual".

Los datos obtenidos en Granada reflejan ya un sector consolidado, capaz de dar empleo directo a unas 4000 personas repartidas en un total de 270 empresas enmarcadas en el hipersector TIC, habiendo nacido muchas de ellas en el seno de la Universidad de Granada. A nivel autonómico, Granada ocupa el tercer puesto por número de empresas, por detrás de Sevilla y Málaga que continúan a la cabeza.

En España las TIC aportan ya un 7,07% al PIB con una facturación de 77.430 millones de euros. En Europa representan un 8% del PIB.

Analizadas por sectores se observa que casi el 70% de estas empresas se dedican a la programación, la consultoría, y el sector de la informática. Para Cuerva son "empresas y productos de altísimo nivel que, en muchos casos, pueden competir en mercados internacionales en igualdad de condiciones"

Uno de los retos de futuro es precisamente ese, aumentar la capacidad de exportación de los bienes y servicios que estas empresas generan. De momento casi el 70% de la facturación se lleva a cabo en el ámbito andaluz y, aunque se están abriendo camino hacia países principalmente del área iberoamericana, la facturación internacional a penas representa para las empresas granadinas un 2,81%.

Otro de los datos más significativos que recoge este informe se refiere a la financiación con que cuentan las empresas



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out-track=OTgsMCwyNSxodHRwOiBvdQ>

14/03/12 Las empresas tecnológicas suponen el 6% del PIB de Granada - Granada Digital para su desarrollo y consolidación en el mercado. Se observa que la financiación externa de las mismas, sumando todas las administraciones, a penas roza el 25%, correspondiendo el 67,90% a la financiación con recursos propios. Según ha explicado Vito Episcopo, miembro de la comisión de nuevas tecnologías de la confederación y responsable de estudio, "esto tiene una doble lectura: de un lado que las TIC se manifiestan como un sector solvente de desarrollo, pero de otro que las ayudas que proporcionan las distintas administraciones son ciertamente deficitarias".

La Confederación estudia la posibilidad de buscar una ubicación conjunta para todas estas empresas que les de mayor visibilidad en el mercado.

Granada Digital (http://twitter.com/intent/screen_name=granadadigital) Granada Digital **granadadigital** (http://twitter.com/intent/screen_name=gr

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre (requerido)
 Su Correo Electronico (no sera publicado) (requerido)
 Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

granadadigital (http://twitter.com/intent/screen_name=granadadigital) l
Absuelven a los once procesad
desplome en la A-7 en #Grana
(<http://twitter.com/search?q=ow.ly/9E3tq> (<http://t.co/TQa2>
41 minutos ago
(<http://twitter.com/grnadadigital/status/>
reply (http://twitter.com/intent/tweet?in_reply_to=179868395167158273) · retw
(http://twitter.com/intent/retweet?tweet_id=179868395167158273) · favor
twitter (<http://twitter.com/>)
(<http://twitter.com/>)

RECIBE LOS TITULARES EN TU ELECTRONICO:

ESCO
ESCUELA SUPERIOR DE
COMUNICACIÓN Y EMPRESA

CURSO
INICIACIÓN

COMUNICACIÓN
24 HORAS

FECHA y HORARIO
Del 13 al 20 de marzo
De 16.00 a 20.00 horas

(<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out-track=OTUsMCw2LGh0dHA6Ly9jdX>)